

Resmi Dilantik, Rektor Imbau Pejabat Fungsional Harus Jadi Pelopor Orang HEBAT

Achmad Sarjono - SURABAYA.AC.WEB.ID

Oct 21, 2022 - 23:55



SURABAYA – Jumat (21/10/2022) menjadi hari yang mengesankan bagi puluhan calon administrator, pengawas, dan pejabat fungsional di lingkungan Universitas Airlangga (UNAIR). Pasalnya, mereka resmi dilantik dalam acara Upacara Pelantikan dan Pengambilan Sumpah Jabatan Administrator, Jabatan Pengawas, dan Jabatan Fungsional Tertentu di Lingkungan Universitas Airlangga.

Dalam gelaran tersebut, mereka dilantik langsung oleh Rektor Universitas Airlangga Prof. Mohammad Nasih SE MT Ak. Dalam acara tersebut, Prof. Nasih juga memberikan arahan kepada pejabat yang baru saja dilantik.

“Ada atau tidak ada yang melihat, Anda harus memberikan yang terbaik,” pesannya. Dengan begitu, Prof. Nasih berharap terjadi percepatan dari perbaikan dalam kontribusi UNAIR terhadap lulusan, bangsa dan negara.

Ia juga berpendapat bahwa semua yang dilantik hari ini memiliki kemampuan yang sama. Yang membedakan mereka adalah siapa yang bekerja lebih keras dari yang lain.

“Saya yakin dan seratus persen percaya Anda adalah orang-orang yang hebat. Anda adalah orang-orang yang punya potensi. Anda adalah orang-orang yang dikaruniai kemampuan tertentu oleh Tuhan Yang Maha Esa. Yang akan membedakan adalah siapa di antara Anda yang bekerja paling keras,” pesannya.

Menurutnya, komitmen, pengetahuan, dan potensi saja tidak cukup. Ketiga hal tersebut harus juga dibarengi dengan kerja keras. Semangat dan kerja cerdas tidak cukup apabila tidak diaktualisasikan dalam bentuk kerja nyata.

“Oleh karena itu, saya menunggu kerja keras dan kerja nyata Anda untuk almamater tercinta Universitas Airlangga,” terangnya.

Pakar ilmu akuntansi itu juga menjelaskan bahwa kerja keras para pejabat yang baru dilantik akan bernilai jariah. “Orang-orang yang memberikan pelayanan terbaik akan menjadi sebuah jariah yang kebajikannya akan mengalir secara terus-menerus,” tutur pria kelahiran Lamongan itu.

Ia juga mengingatkan bahwa ada nilai Universitas Airlangga yang tetap harus dijaga. Mereka yang hari ini baru dilantik harus menjadi pelopor orang-orang HEBAT.

“Selamat atas pelantikan dan pengambilan sumpah Anda pada hari ini. Semoga Tuhan Yang Maha Esa senantiasa memberkahi kita semua.”

Penulis: Ghulam Phasa Pambayung

Editor: Khefti Al Mawalia